
2019～2020年度 No.1

第　6回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

〇 L小川　晶子 L佐野　経明 〇 L杉原　省吾

〇 L野村　一也 〇 L岩下　浩之 〇 L中村　浩梓

〇 L井口　　 護 L安和　和洋 L一谷　伸江

〇 L小川　基幸 〇 L小金井　敬 L藤間　英理子

〇 L本田　光廣 〇 L山本　ゆかり 〇 L鈴木　徳章

L広瀬　柴乃 L久保田　光弘 L伊藤　昌子

L内田　嘉人 ○ L山本　憲一

　出席オブザーバー

〇 伊賀　保夫ガバナー 〇 L屋代　誠一ｽﾍﾟｼｬﾙｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ

〇 L石橋卓磨（東京さきがけLC）
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次回開催日時

場所

作　成　者

開会　　　　　　副委員長L中村　浩梓

ご挨拶　　　　　330-A地区　伊賀　保夫ガバナー

委員長挨拶　　委員長　L小川晶子

議事録作成者

東京マリアLCチャーターナイトの感想　　副委員長　L岩下　浩之

閉会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　L野村　一也

議　　　題

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

山本　ゆかり

新クラブ結成、新支部結成について

目標設定と行動計画

退会防止について

　2020年  2 月 7 日　金 曜日　10　　時　15　　分　～　12　　時　00　分

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ杉原　省吾

　2019 年 12月 9日月曜日　　　15時45分　～17時 30分

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

次　　　第

GMT会員増強・維持・ｴｸｽﾃﾝｼｮﾝ委員会

 L　小川晶子

出　席　者

審議経過事項の概要

期首からの動向

その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 担当副幹事

次回開催日の確認　2020／2／7（金）10：15～12：00
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・2月中には結成式をする予定

・入会基準・・・・早稲田大学出身者（教授を含む）

・立ち上げ中心メンバーは12名予定　稲内会の組織に依頼　11名は確定

さきかけの石橋委員より報告（稲内LCの結成について）

（青少年育成のための）チャリティアクティビティ

・6件目　町田クレインLCで支部を作る予定

　　　　　　東日本支部　45名の登録で2月中に作る予定

6R・・・・蔵前LC来月解散の為、退会人数増えてしまう

・準備会は次月に2回ミーティングをしている

8R・・・・豊島LCに新クラブの結成を依頼したが、年内は無理　前向きに検討

10R・・・あまり動きなし

5R・・・・綾瀬LC1名退会した

　　　　　東京ベイLC活動していないような状況　確認要

1R・・・・葵LC退会者10名出てしまった

4R・・・・深川LC入会者3名

・金額設定・・・・年会費6万円　入会金1万円（他は未定）

　　　　　前向きにに働きかける

◎年末は、他クラブとの交流が増えるので増強を働きかける良いチャンス

下半期に向け前向きに行動する

3R・・・・ドリームLC来月1名入会予定　麴町LCの家族会員のみは今後他メンバーを入れるよう

7R・・・・マリアLC結成の為、大幅に増員

3R・・・・新橋LC年明け1名入会予定

議　　　題

審議経過事項の概要

＜新支部の結成について＞

・4件目　足立中央LCから7名でドラゴンができた

山本憲一Lより

・クラブの内部事情について　ゾーンチェアパーソンが把握するべき

準備に関しては、当委員・幹事団のメンバーの手伝いがあって上手くいった

・女性らしいチャーターナイトで良かった

・5件目　武蔵野LCで女性の支部ができるが、名前はまだ決まっていない

退会しそうなメンバーがいたら必ず止める

　30名位にはしたいと希望

委員会より・・・・LCの本来の目的を説明し、立ち上げメンバーが各々1名ずつでも会員を増やすよう努める

　　　　　　　　　1月中の結成を目指すこと

・1/30英国ロイヤルバレエ団ぜひ参加して下さいとのこと

以上

・蔵前LC　何故解散になってしまったか？原因について探ることが必要

・席順に関してVIPのみプロトコール後は自由席にしたから準備に時間が掛からなかった


